

市内14例目の新型コロナウイルス感染症患者について（第3報）

8月5日（水）に新型コロナウイルスに感染していることが判明した市内14例目患者に係る濃厚接触者に対するPCR検査が本日8月7日（金）に終了しましたので、報告します。

1 本日のPCR検査結果判明

- ・検査該当 濃厚接触者 5人
- ・検査結果 すべて陰性（管轄保健所に依頼した検査結果を含む）

市内14例目患者の濃厚接触者に対するPCR検査は、8月6日検査の7人を含め、12人すべて陰性でした。

※濃厚接触者については、それぞれ14日間の健康観察と外出自粛を要請しています。

報道関係者の皆様へお願い

感染症法第16条第1項の規定に基づき、感染症の予防のため情報の公表を行いますが、同第2項により個人情報の保護に留意する必要があります。報道機関各位におかれましては、報道に当り、プライバシーの保護にご配慮ください。

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電話

直通 / 027-220-5779

※夜間・休日は027-224-1111（当直室）で、
内線84-2216につなぐようお願いください